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Методика многокритериальной оптимизации портфеля проектов больших сложных систем 
 
В рамках управления программой или портфелем проектов крупной корпорации необходимо иметь 

средства, позволяющие во время получать информацию для  принятия оптимальных решений. Используемые 
подходы не свободны от недостатков, среди которых  зависимость от субъективизма экспертов и от 
сложной, длительной и неоднозначной процедуры формализации экспертного мнения. В статье предлагается 
подход, позволяющий решить эту проблему. 
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Razumov D.A., Malyshev V.V. A procedure for multicriteria optimization of project portfolio of large complex 
systems  
 Program or project portfolio management in a major company requires the tools providing timely information for 
optimal decision-making. The approaches are not free from drawbacks such as the dependency on experts’ subjectivity 
and on the complicated, long-term, and ambiguous procedure of expert knowledge formalization. The paper offers an 
approach to surmount this challenge.  
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